

Spieletag F-Jugend

Montag, 12. Oktober 2020

Spieletag der F-Jugend

Trotz Corona fanden sich 4 Mannschaften zum Spieletag der F-Jugend in Bad Schönborn ein. Damit bot der HV als erster Verein im Kreis Alb-Enz-Saal so einen Spieletag an. Allerdings nicht in voller Breite, denn sonst hätten sich noch zwei Mannschaften mehr in der Schönbornhalle befunden. Da wir aber die Zuschauer der unterschiedlichen Vereine auf der Tribüne getrennt halten, haben einfach nicht mehr Platz. Auch fühlen wir uns trotz gut gelüfteter Halle mit weniger Kindern als normal deutlich wohler. Aber wir wollten dennoch den Kindern ein Angebot zur Aktivität machen; wir denken, daß gerade auch 8-jährige und jüngere Kinder ein Recht auf Bewegung haben, nicht nur die älteren Kinder.

Es wurde wie üblich Handball über das Querfeld gespielt, dazu Würfelball, und ein paar Übungen zur Koordination. Herzlicher Dank geht an die Eltern, die beim Aufbau und bei der Bwirtung halfen, sowie an Heike, die alles bestens organisiert hatte.